あゆみニュース



第211号 2023年 6月 しゃかいふくしほうじん社会福祉法人あゆみの会 $t-\mathcal{I}$ ならしあきしのちょう 奈良市秋篠町 | 38 | - | TFL:0742-53-0511 FAX: 0742-53-0512 info@os-ayumi.org



【6月の予定】サタデーズ:ありません。

【ふきのとう難】

NEWふきのとう班の 4月は、それぞれのペースで行う室内運動 + 曜日替わりの活動に加え、自由時間 〟を設けました。メンバーからの「これがしたい!!」を頂き、ある日は〝ゲーム大会〟、ある日は〝カ ラオケ、で盛り上がりました。斑の雰囲気がとても良く、今年も楽しく愉快な一年になりそうです。







4月になり新しい仲間も増え、みんなで散歩に出掛けたりまた内職と楽しく過ごしています。また、 せんじつしんじんかんげいかい 先日新人歓迎会をし、お菓子作りにて『ちくわぶカヌレ』を作ったりもしました。これからもみんなで色 んなことにチャレンジしていきたいと思います。









【パン辨】

すっかり態がくなりましたね。4月から16時退勤に戻り、コロナ齢の体制に戻りつつあり、みんなそれ ぞれ自分のペースで作業を取り組んでいます。喫茶スペースもだの席数に戻していきますので、気軽にお 立ち寄りください。それと、秋篠パン工房のInstagramがあるのはご存知ですか!?いろんな情報を掲載し ているのでご覧ください。











(ソン加) 原鉄 類® (1/ 人1/ 人 4 く 1) ミャー 1 人 ①

【手工芸班】

こんねんど あたら ウェスト かっ かっとう ねんとはじ はじ かい おこな しゅこうけいはん 今年度は新メンバーも加わりました。4月の活動では年度初めに始めりの会が行われ、手工芸班では 得意なダンスを披露し、その他、日々作業に励んでいます。気持ちが良い季節になったので、外出する : 増やして気分をリフレッシュしていきたいと思います。今年度もよろしくお願いします。









【がじゅまる辨】

4月より新しく「がじゅまる班」ができました。「がじゅまる」の花言葉:健康・たくさんの幸せとい う意味です。新しいメンバー、スタッフになり心機一転、花言葉通りに、身体を動かしたり、楽しい思い 「出をたくさんつくれるようにみんなで^{**}考取りくみ、この「幹を満張っていきたいと思います。よろしく お願いいたします。









【軽作業班】

新年度が始まり | か月がた経ちました。メンバー、スタッフ共に 軽作業班(大人数!!)の環境に少し慣れてきたかな?の中で卓球バレー をしたり、過ごしやすい気候の日には散歩に出かけたりして楽しく活動 しています。









【スタッフのひ・と・り・ご・と】

パン班の峪口です。我が家では、春から次男が中学生になり、新しい生活リズムにまだ慣れずに、バ タバタした日々を送っています。中学生になって何の部活をしようかなぁと考えていた次男が、野球部 に入りました。高校生の長男も中学・高校と野球部に入り、次男も野球部に! 子どもたちが野球に興味 を持ち、質らもプレーするなんて、10年前は1ミリも想像できていませんでした。子どもたちを覚ていて、 ネラン 未来ってどう転がっていくのかわからないなぁと感じています。「やりたいことに全力で頑張れる」よう、 そっとサポート出来たらなぁと思っています。

こんにちは。パン班の寄能です。昔から絵本に漫画、映画が好きです。スマホには漫画アプ リがたくさん入っていて、いろんなジャンルを読んでいます。 待合室に絵本や漫画がたくさん 置いてあるところ、好きです!!!いくらでも養てる気がします。

まいきん。まんが 最近は漫画からドラマ化や映画化される作品が増えましたよね!なかでも、もうすぐ公開 予定の『キングダム3』や、『ミステリという勿れ』は主題歌も含めて今から楽しみです♪ みなさんのおススメの漫画や映画はありませんか?教えてもらえると嬉しいです。怖がりで ビビりなので、ホラー以外でお願いします…。

パン班の小島です。伊藤沙莉に似てると言われることがあります。…少し浮かれます。そんな小島か らなぞなぞです。時間があるときによければチャレンジしてみてください。分かった人は小島に教えて ね。なかなか会えない芳のために、下にヒント、あゆみニュースのどこかに答えを書くので探してみて

- ① きくと動かなくなる。かけるものってなーんだ?
- ② 事故があると震えてしまう動物ってなーんだ?
- ③ 大声を出すと食べられなさそうな弁当は何弁当?

でいるるた酔い言きとこいなせ出き高大。 ○て○○= 故事⑤。よざれのよるも関づけ(乗 ①



【あゆみの窓から】

あっという間に 5月に入りました。先日は、ゴールデンウィークということで、日本各地賑わいのある風景 が報道されておりました。この 3年はなかなか会いたい人に会えず、行きたいところに行けずといった日々で したが、暮らしに彩りが戻ってきたように思います。我があゆみもだんだんと制限を緩和しつつ、楽しみの ある毎日を過ごしてゆければと思います。

さて、4月からメンバーの班異動や職員の異動等慌ただしく、毎日を過ごしております。リズムをつけるま で 少 々 時間がかかるかなーとは思いますが、この機会により一層コミュニケーションを深めて 頂 けたらと まも かぞく みなさま ちぃき みなさま ふめい てん えんりょ しょくいん といあわ 思います。ご家族の皆様、地域の皆様もご不明な点がございましたら、遠慮なく 職 員 へお問合せ下さい。よ ろしくお願いいたします。では、今月もはりきっていきましょう!!